

# *4 Cubains à l'ouverture du circuit NORCECA de volley de plage*

---



La Havane, 13 avril, (RHC).- 4 volleyeurs cubains accompagnés de leurs entraîneurs viennent de partir pour la ville d'Aguascalientes, au Mexique première étape du circuit NORCECA du volley de plage.

Il s'agit de Karell Peña et Daisel Quesada, et de Leila Martinez et Maylen Delis.

Les deux premiers vont essayer d'égaliser au moins les résultats de l'édition précédente où ils ont décroché trois médailles d'or d'affilée, à La Paz, la capitale bolivienne, aux Iles Vierges et en Jamaïque.

Cette fois-ci, après Aguascalientes, leur prochain rendez-vous est fixé dans la station balnéaire de Varadero, à quelque 150 kilomètres de La Havane, siège de la troisième étape du circuit NORCECA.

Les meilleurs joueurs cubains de volley de plage, Sergio Gonzalez et Nivaldo Diaz, vont s'insérer pour la seconde année consécutive dans le circuit mondial à partir de l'étape trois étoiles à Xiamen, en Chine, du 18 au 22 avril.

Ce duo, cinquième aux JO de Rio de Janeiro, rentrera ensuite à Cuba pour défendre le titre de la NORCECA à Varadero et reprendra son tour du monde à Turquie, du 2 au 6 mai, puis à Lucerne, en Suisse, du 9 au 13 mai et ensuite à Itapema, au Brésil, du 17 au 21.

Ces tournois servent d'entraînement en vue des Jeux régionaux qui auront lieu à Barranquilla, en Colombie, du 19 juillet au 3 août.

Source: [JIT](#)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/159836-4-cubains-a-louverture-du-circuit-norceca-de-volley-de-plage>



**Radio Habana Cuba**